"Wünsche zum Mitnehmen"

Neu-Anspach - Zu einem Ort zum der grenzenlosen Kreativität und des fröhlichen Kinderlachens wurde der Pfarrsaal in der St.-Marien-Kirche an der Hans-Böckler-Straße 1-3 in Neu-Anspach: Kinder im Alter von fünf bis 12 Jahren waren herzlich eingeladen, an einem besonderen Bastelprojekt teilzunehmen, zu dem das Familienzentrum GANZ e.V., die katholische Kirchengemeinde Sankt Franziskus und Klara-Usinger Land sowie die evangelische Kirchengemeinde Hausen-Westerfeld gemeinsam eingeladen hatten.

Die Idee hinter dieser herzerwärmenden Veranstaltung war es, den Kindern die Möglichkeit zu bieten, ihrer Kreativität freien Lauf zu lassen Kunstwerke zu schaffen. Unter dem Motto "Wünsche

Mitnehmen" wurden die jungen Teilnehmer dazu ermutigt, ihre Wünsche, Gedanken und Träume in selbstgestaltete Gläser zu verpacken. Dieses Projekt bot nicht nur eine Gelegenheit für die Kinder, ihre kreativen Fähigkeiten ZU entfalten. sondern ermutigte sie auch. wichtige Botschaften Wünsche auszudrücken.

Das Familienzentrum ist besonders dankbar für die großzügige finanzielle Unterstützung des Förderfonds der Diakonie Hessen, ohne die diese bewegende Aktion nicht hätte stattfinden können. Dank dieser Unterstützung konnten in diesem Jahr schon viele Kinderherzen glücklich gemacht werden.

Nicole Ingrisch von GANZ und ihre eigenen kleinen e.V. drückte ihre Begeisterung aus: ..Wir waren schlichtweg überwältigt von

der Anzahl der Kinder unterschiedlichen Alters, die zu uns kamen, und von der Freude, die wir während der zwei kreativen Stunden miteinander teilen konnten. In diesem Jahr haben wir erstmals den älteren Kindern die Möglichkeit geboten, Salzkreide selbst herzustellen und diese in die Gläser zu füllen, was ihre kreativen Möglichkeiten erweitert und ihnen erlaubt hat, noch persönlichere Kunstwerke zu schaffen."

Die wertvolle Zusammenarbeit zwischen der katholischen Kirchengemeinde Sankt Franziskus und Klara-Usinger Land sowie der evangelischen Kirchengemeinde Hausen-Westerfeld spielte eine entscheidende Rolle für den Erfolg dieser Aktion. Besonders erfreulich war die persönliche Unterstützung von Pastoralreferentin Katharina D'Souza und Pfarrer Sebastian Krombacher, die die Bedeutung dieser schönen Kooperation betonten.

Anne Justus vom Familienzentrum GANZ e.V. freut sich bereits auf die Fortsetzung dieser Aktion und betont: "Wir können es kaum erwarten, dass der 26. November kommt, wenn wir vom Familienzentrum die Aktion erneut für alle Kinder kostenfrei anbieten können." Eine Anmeldung sei dafür nicht nötig. Sie lädt ein: "Einfach zwischen 10 und 17 Uhr zum Kreativ-Markt ins Bürgerhaus in Neu-Anspach kommen und kreativ werden."



Kinder mit ihren in Gläsern verpackten Wünschen, Gedanken und Träumen. FOTO: PRIVAT